
Discurso Asambleísta Carmen Collaguazo  

 

Apreciado Administrador Zonal Mgs. David Paz, funcionarios de la Administración Zonal 
a cargo de las distintas áreas, distinguidos asistentes, 

Es un honor dirigirme a ustedes para analizar el informe narrativo que resume la gestión 
de la Administración Zonal Calderón durante el año 2023. Este año fue testigo de una 
transición administrativa, marcada por la alternancia de alcaldes y la consiguiente 
adaptación a nuevas visiones y prioridades. Bajo estas circunstancias, el compromiso y 
la capacidad de respuesta de la Administración Zonal fueron puestos a prueba, 
enfrentando desafíos persistentes como la reactivación económica, la seguridad 
ciudadana y la gestión ambiental. 

Al analizar el informe, es evidente que se han logrado avances significativos en diversas 
áreas. Desde la prestación de servicios municipales hasta la atención de solicitudes 
ciudadanas en temas de salud y medio ambiente, la Administración Zonal Calderón ha 
demostrado un esfuerzo loable. Sin embargo, se debe destacar que aún enfrentamos 
retos importantes, como el incremento de la inseguridad y la necesidad de una mayor 
inversión en infraestructura y servicios públicos. 

Debemos reconocer los hitos importantes alcanzados durante este primer año de 
gestión. Desde la ejecución de proyectos hasta el lanzamiento de programas sociales, la 
Administración Zonal Calderón ha logrado avances significativos. Por ejemplo, se 
ejecutaron 45 obras priorizadas en el 2022, las cuales fueron aprobadas en Asambleas 
de Presupuestos Participativos del 2022, abarcando áreas como el espacio público 
(parques) y el adoquinado de vías. Además, se otorgaron 93 permisos a vendedores, 
tanto nuevos como renovaciones, para que puedan realizar actividades económicas con 
tranquilidad, mejorando así su economía y el entorno urbano. 

Al analizar las cifras y datos relevantes, se destaca el aumento significativo en la 
ejecución del presupuesto, especialmente en áreas prioritarias como movilidad, 
seguridad y ampliación de cobertura de servicios básicos. Del presupuesto total, se 
ejecutó un 87,73%, lo que representa un avance sustancial en la implementación de 
proyectos y programas. En términos de inversión, se ejecutó un total de $4.344.630,51 
dólares de los $5.052.252,22 dólares, lo que equivale a una ejecución presupuestaria del 
85,99%. 

Es alentador observar que, con la llegada de la nueva administración municipal en mayo 
de 2024, hemos percibido una mejora en la ejecución de proyectos y una mayor 
disposición para trabajar en colaboración con la comunidad. Esta apertura y 
predisposición son fundamentales para el Desarrollo de un futuro esperanzador y 
seguro para todos los habitantes de la Parroquia Calderón. 

Conocedora de la realidad de otras parroquias, aprovecho esta oportunidad para 
solicitar una mayor asignación presupuestaria para nuestras parroquias toda vez que 
nuestra administración zonal es la más grande de la ciudad y su presupuesto uno de los 



de menor valor entre las Administraciones existentes. Una mayor inversión nos 
permitirá abordar de manera más efectiva los desafíos que enfrentamos y mejorar la 
calidad de vida de nuestros ciudadanos. 

Agradezco sinceramente la apertura y el trabajo conjunto que hemos experimentado 
hasta el momento. La colaboración y corresponsabilidad entre la Administración Zonal 
Calderón y la comunidad es fundamental para alcanzar nuestros objetivos comunes. 

Durante el 2024 en base a lo que he podido observar, sugiero que se continúe 
fortaleciendo la participación ciudadana a través de mecanismos como los Presupuestos 
Participativos que tuvieron amplia socialización, que han demostrado ser efectivos en la 
identificación y priorización de obras y proyectos. Además, seguir impulsando iniciativas 
de seguridad ciudadana y protección del medio ambiente, así como fomentar el 
desarrollo económico del cual hay diversas expresiones permanentes en la 
Administración Zonal Calderón y sus facilidades 

Invito a todos los presentes a trabajar juntos para un Calderón más seguro, incluyente y 
sostenible. Confío en que, con voluntad y unidad, podemos superar los desafíos que se 
nos presentan y construir un futuro mejor para todos. Gracias. 

Atentamente, 

 

Asambleísta Carmen Collaguazo 

 

 


